

☛ **BEACHVOLLEYBALL:**

Im BeachCenter Saarner Ruhraue gingen 16 Beachvolleyballteams an den Start um den begehrten medl-Cup. Mit dabei waren zwei Teams des BeachClub1912: Alexander Schaak mit Matthias Lange sowie Rafael Krajewski mit Manuel Dreier. Schaak und Lange konnten sich in ihrer Vierer-Gruppe nicht durchsetzen und landeten auf Platz 13. Krajewski/Dreier dagegen spielten mit einer sehr starken und konstanten Leistung und schlugen alle Gruppenegegner souverän. Das Viertelfinale verloren Krajewski/Dreier jedoch denkbar knapp gegen die späteren Turnierzweiten Niklas Pfersdorf vom Hildener AT und Noah Voswinkel von TV Hörde und wurden am Ende Fünfter.